

# Sample Master 2 Dissertation Abstract (Didactics of French)

## Résumé (FR)

Cette recherche s'inscrit dans le domaine de la didactique du français langue étrangère. Elle vise à analyser l'impact des stratégies de compréhension orale sur l'acquisition du vocabulaire chez les étudiants de master 2. L'étude repose sur une approche mixte combinant des observations en classe, des questionnaires et une analyse qualitative des productions des apprenants. Les résultats montrent que l'intégration de stratégies métacognitives améliore significativement la rétention du vocabulaire et favorise l'autonomie de l'apprenant.

## Abstract (EN)

This research falls within the field of French as a foreign language didactics. It aims to analyze the impact of listening comprehension strategies on vocabulary acquisition among Master 2 students. The study is based on a mixed-methods approach combining classroom observations, questionnaires, and a qualitative analysis of learner productions. The results show that integrating metacognitive strategies significantly improves vocabulary retention and enhances learner autonomy.